



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 508  
30 de septiembre de 2019

## Arte desde la Academia inaugurada por el Rector de la Universidad Central del Ecuador

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui, inauguró la Exposición Arte desde la Academia, la cual, es organizada por la Facultad de Artes y el Banco Mundial.

El Dr. Fernando Sempértegui, agradeció la apertura brindada por parte del Banco Mundial, lo cual, permite que los estudiantes de la Facultad de Artes muestren su producción, además, puntualizó que la Universidad Central del Ecuador brinda las condiciones para que los estudiantes desarrollen su capacidad de creación, enfatizó que la exhibición consiente que el arte trascienda el contexto a través de una mirada múltiple.

Cabe destacar que la muestra reúne 17 obras realizadas por 25 autores de la Carrera de Artes Plásticas de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, con una propuesta diversa, explorando la búsqueda de la identidad personal profundizando el interés colectivo y el carácter social. **M.C.**

